

Himantopus himantopus L.

- 14-VIII-47 - Laguna de Duero. Numerosas bandadas, o mejor dicho bandadas numerosas. Ingresó uno en la colección con el Nº 82, individuo joven, tenía en el intestino una "Tenia" que conservo.
- 23-VIII-47 - Laguna de Duero. Había muchos y muy chillones.
Mediados de Junio. Medina del campo. Me dicen se ven en las lagunas media docena de individuos. Según los indígenas se observa un aumento de especies lacustres estos años.
- 18-VI-49 - Burgos, un solitario en el Arlanzón. Se vuelven a ver por allí. Parece crían aquí. No crió. Seguramente es errante.
- 24-VII-49 - Medina del Campo. En las charcas una familia con crías que casi volaban. Tres crías y dos padres. Dicen que había tres parejas, dos de ellas ya se han ido.
- 11-VIII-50 - Villoria. Cria que aún no vuela (me escribe hoy).
Villabrágima. Mediados de Septiembre. Estuvo una desde la veda. Artero.
- 11-VIII-50 - Villoria de Orbigo (León). Anidan allí. Hay ahora una pareja con un pollo que aún no vuela bien en una charca, el río seco. Cuando llegó Luis (hacia el 24-26) ya no les vió.
- 15-IV-51 - Laguna. Hay ya tres.
No les veo el día 18. Por ahora aún no les hay en Medina. Según me escriben anidó este año. Ver nota.
D. Joaquín de Prada, me dice que ha visto hace unos 20 años un bando numeroso establecido en las charcas de Boecillo, -- unos 6 pájaros (creía que una familia con crías). en 1949 y 1950 en una charca entre Matapozuelos y Posaldez.
- 7-VIII-51 - Laguna. La pareja anidando. (Nota)
- 19-V-52 - Laguna. No hay ninguna.